
 
• La police de caractère

r  Choisissez une police lisible
r Préférez une police sans empattement, et pas stylisée

Exemple :   Police bâtonnet     Police empâtée  Police stylisée

 Calibri, Arial, Tahoma, Verdana

...
Recommandations :

r  Gardez la même police sur l’ensemble du document 
r Utilisez des corps de police 14 à 16

• Les couleurs

• Les couleurs 
B Utilisez la couleur pour rendre le document attractif 
B Choisissez des couleurs proches de la réalité
B Respectez les codes couleur partagés par un large public
B Choisissez des contrastes élevés pour une lisibilité maximale. 
      Valeur de contraste : au moins 70%

A éviter ! 
 

B Les couleurs vives ou fluo

• Polices de caractère 
  et couleurs de la charte APAJH

01 - 02 - 24

À l’APAJH, nous utilisons 2 polices de caractères : 
r Arial
r Fira
Ces polices peuvent être utilisées 
en normal ou en gras.

Télécharger Fira

https://fontmeme.com/polices/police-fira-sans/


CMJN

C : 0
M : 41
J  : 74
N  : 0

RVB

R : 254
V : 171
B : 76

#�ab4d

CMJN

C : 69
M : 36
J  : 100
N  : 26

RVB

R : 83
V : 110
B : 40

#556f29Vert

Orange

CMJN

C : 0
M : 39
J  : 5
N  : 0

RVB

R : 249
V :182
B : 205

#f7b5cdRose

CMJN

C : 4
M : 6
J  : 92
N  : 0

RVB

R : 254
V : 227
B : 0

#fce200Jaune

CMJN

C : 52
M : 42
J  : 39
N  : 23

RVB

R : 119
V : 119
B : 122

#76777aGris

Couleurs de la charte graphique APAJH



CMJN

C : 47
M : 27
J  : 64
N  : 10

RVB

R : 144
V : 153
B : 104#909968

CMJN

C : 27
M : 16
J  : 64
N  : 10

RVB

R : 195
V : 197
B : 171#C4C5AC

CMJN

C : 0
M : 26
J  : 47
N  : 0

RVB

R : 251
V : 201
B : 147#FBC993

CMJN

C : 0
M : 14
J  : 24
N  : 0

RVB

R : 254
V : 227
B : 200#FEE3C9

CMJN

C : 0
M : 25
J  : 3
N  : 0

RVB

R : 249
V : 210
B : 225#F9D2E1

CMJN

C : 1
M : 13
J  : 2
N  : 0

RVB

R : 252
V : 232
B : 240#FBE8F0

CMJN

C : 2
M : 4
J  : 58
N  : 0

RVB

R : 255
V : 236
B : 135#FFEC87

CMJN

C : 1
M : 2
J  : 30
N  : 0

RVB

R : 255
V : 246
B : 198#FFF6C6

Variantes de couleurs utilisées à l’APAJH :

A éviter ! 
Pour une question d’accessibilité, n’utilisez pas de police en couleur : 
orange, rose ou jaune de la charte APAJH. 

Vous pouvez utilisez le vert, le gris ou du noir.

b Si votre fond est vert ou gris (APAJH), 

utilisez une police blanche.

b Si votre fond est orange, rose ou jaune (APAJH), 

utilisez une police noire.



A éviter ! 
N’écrivez pas avec les variantes couleurs  de la charte APAJH. 

Vous pouvez les utiliser comme fond.

Vérifiez votre contraste grâce au tableau :


